



Buscar

Enviar

Comentar

Compartir

Noticia

Cali

## Así es la Zona Verde con la que Cali y Colombia esperan hacer historia en la COP16



Herencia de Timbiquí

FOTO: Archivo/EL TIEMPO

Más de 200 expertos nacionales e internacionales harán parte de las actividades académicas.



JOSÉ ANTONIO MINOTA HURTADO

Periodista

13 de octubre 2024, 07:06 A.M.

Actualizado:13.10.2024 07:06

+ Ver Más



Unirse a whatsapp



Cali y Colombia quieren dejar una huella imborrable en la historia de la Conferencia de las Partes, de las Naciones Unidas sobre biodiversidad: **la COP16.**

Conforme a los criterios de



The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >

## Temas Relacionados

OTRAS CIUDADES 12:49 P.M.

**Alerta en Cauca: hostigamientos simultáneos a Fuerza Pública en varios municipios del departamento**



OTRAS CIUDADES 02:00 A.M.

**'Es una operación político-militar, en donde los militares tienen que cumplir con su papel, ya lo cumplimos', comandante del Comando Específico del Cauca sobre Perseo**



CALI 11:24 A.M.

**Desaparición de Sofía Delgado: Interpol emite circular amarilla y se suma a la búsqueda de la menor**



MEDELLÍN 12:00 A.M.

**Lo que hay detrás del aumento del 17 por ciento en el proyecto del Presupuesto de Antioquia para el 2025: inflación y recaudo, los puntos clave**



OTRAS CI

**Alerta hostigamientos simultáneos a Fuerza Pública en varios municipios del departamento**



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Así lo evidencia en cada uno de sus componentes, la organización del evento, en especial, en la Zona Verde, que es la más cercana del público y que contará con alrededor de **280 actividades artísticas, culturales y académicas en 25 escenarios**.

(Le puede interesar: [Con la llegada de 4.000 policías se completa el 'blindaje' de Cali para la seguridad de la COP16](#))

**Este espacio estará ubicado en el Bulevar del Río (350.000 metros cuadrados) y en otras locaciones de la ciudad, como el Bulevar del Oriente y el estadio Pascual Guerrero.**

“Cali se prepara para ser una ciudad referente en sostenibilidad y reconciliación y para lograrlo. Trabajamos para que esta sea la COP de los niños y las niñas, la COP que conecta el talento local con **el cuidado de la biodiversidad**, que dinamiza los distintos sectores económicos y protege todas las formas de vida, ecosistemas y recursos naturales de la región, como Capital Pacífica de Colombia”, resaltó el alcalde de Cali, Alejandro Eder.

### Apuesta cultural

Un total de 11 artistas que representan la diversidad cultural colombiana y de Latinoamérica, se congregarán en el estadio Pascual Guerrero, el sábado 26 de octubre, por el concierto ‘Paz con la Naturaleza: un canto por la vida’.

En escena estarán cantantes, cuyas letras se caracterizan por abordar temas reflexivos alrededor de realidades del continente y el medio ambiente.



El salsero Rubén Blades.

FOTO: EFE

**Las más de 15.000 personas podrán disfrutar con Rubén Blades, quien estará junto al Editus Ensemble de Costa Rica y Boca Livre de Brasil.**

También estará el cantautor mexicano Rubén Albarrán, a quien muchos conocieron con Café Tacvba (Los K'comxtles). La cuota internacional la completa la cantante franco-chilena, Ana Tijoux.

(Además: [Ejército lanza ofensiva contra disidencias en Cauca: MinDefensa ofrece millonarias recompensas por cabecillas de grupos armados](#))

Por Colombia se presentarán Aterciopelados, Herencia de Timbiquí, Plu con Pla, Nidia Góngora, Cacerolazo Sinfónico y Chucho Merchán.

Este concierto también tendrá la particularidad de contar con un acto simbólico denominado 'Del Agua y de la Tierra' que, según la organización del evento reflexiona "sobre la posibilidad de que comunidades a las que se les ha borrado su pasado puedan **imaginar futuros posibles, en los que haya relaciones de equilibrio con la naturaleza y los seres humanos sean conscientes del cuidado de la casa común: la Tierra**".

## Circuito de la biodiversidad

Otro de los componentes de **la Zona Verde es el Circuito de la Biodiversidad, compuesto por tres ciudadelas en las que propios y visitantes podrán participar de espacios pedagógicos**, así como de actividades lúdicas, artísticas y propuestas gastronómicas.

La programación incluye los espacios: 'Ciudadela educativa', ubicada en el polideportivo Los Almendros, en el norte de Cali, y estará abierta al público entre el 23 y el 25 de octubre. Este espacio, que se caracteriza por **contar con elementos como un mariposario, un circo y aulas interactivas**, albergará a más de 7.500 estudiantes de grados de primaria y bachillerato, de 92 instituciones educativas públicas y privadas.



El Festival Mundial de Salsa se articula con la Zona Verde.

**FOTO:** Juan Pablo Rueda Bustamante / El Tiempo

También tendrá la 'Ciudadela de la reconciliación', que estará en el Bulevar del Oriente, y abrirá sus puertas entre el 25 y el 27 de octubre. Allí se esperan cerca de 6.000 participantes diarios y tendrá conciertos con talentos locales.

Por último, está la 'Ciudadela de la biodiversidad', que tendrá lugar en la Unidad Deportiva Alberto Galindo, en el sur de la capital del Valle del Cauca, del 25 al 27 de octubre. Tendrá la oferta de más de 250 emprendimientos sostenibles, al igual que negocios verdes y mercados campesinos. **También contará con presentaciones culturales, el 'Huellas Fest' y espectáculos de talla mundial.**

## Prográmese

El 23 de octubre, de 9 a. m. a 6 p. m., en el polideportivo Los Almendros, se hará 'Calentando motores', que tendrá actividades culturales e interactivas, actos circenses con temáticas ambientales y presentaciones artísticas.

El 24 de octubre se hará 'Entrando en calor' y tendrá lugar en el polideportivo Los Almendros (9 a. m. a 6 p. m.), así como en la Unidad Deportiva Alberto Galindo (10 a. m.), con emprendimientos verdes y un mercado campesino.

Entre tanto, desde las 10 a. m., en el coliseo El Pueblo, se hará la apertura del Festival Mundial de Salsa, **evento que estará articulado con la COP16.**

A las 8 de la noche se hará un homenaje especial al cantautor vallecaucano Willy García por sus 30 años de trayectoria artística en la salsa.

El 25 de octubre se desarrollará la agenda artística y ambiental en el polideportivo Los Almendros.



Monsieur Periné

**FOTO:** Ministerio de Ambiente

Entre tanto, en la Unidad Deportiva Alberto Galindo, además de la muestra de emprendimientos verdes y el **mercado campesino**, habrá una tarima de conciertos a partir de las 4 de la tarde, que tendrá en escena a dos de los referentes de la música colombiana.

Se trata de Monsieur Periné, que cuenta con la cantante caleña Catalina García, quien ha logrado conquistar diferentes escenarios nacionales e internacionales, además de los múltiples galardones de la industria.

Esta cita musical también tendrá en escena al Grupo Niche, fundado por Jairo Varela y con más de **40 años de trayectoria**, que ha logrado consolidarse como una de las mejores orquestas salseras del mundo.



Grupo Niche.

**FOTO:** Instagram @gruponicheoficial

Este mismo día, el Bulevar de Oriente también tendrá acción musical, desde las 8 de la mañana, con presentaciones artísticas y espacios para el cuidado de la salud.

A las 3 de la tarde será el concierto de Jimmy Saa, cantante salsero conocido por integrar ritmos del Pacífico.

El 26 de octubre, en la Unidad Deportiva Alberto Galindo, será el turno para el 'Huellas Fest'. **Además, habrá esterilización de animales domésticos, concurso de disfraces e inflables para niños.**

En el coliseo El Pueblo, a partir de las 10 a. m. se hará el Festival Mundial de Salsa.

El cierre será el 27 de octubre con los conciertos de Mike Bahía y la Orquesta Lebrón, en la Alberto Galindo.

El Bulevar del Oriente, además de las actividades artísticas y ambientales, también tendrá la presentación de **DJ Marlong Son y Sabor, quien se caracteriza por sus mezclas salseras.**

**RELACIONADOS** | COP16 | ZONAS VERDES | PROGRAMACIÓN

